



**Ávila mira al cielo.** La explanada posterior de la Escuela Politécnica Superior de la Universidad de Salamanca en Ávila fue el lugar escogido para una jornada de observación del cielo que ayudó a los participantes a conocer algunos de los 'secretos' de las estrellas. En una cita abierta a todos los interesados, la jornada se presentó con el nombre de 'Ávi-



la bajo las estrellas', teniendo lugar por tercer año consecutivo en el mes de octubre aprovechando que es un momento del año en el que el cielo está despejado. La iniciativa se organiza comenzando con una explicación didáctica al que sigue un turno de preguntas para que se puedan desvelar las dudas de los presentes. / FOTO: DAVID CASTRO